



En Italie, réunion de la Commission permanente « Foi et constitution »

Du 16 au 21 juillet 2011, en Italie, non loin de Milan se sont rassemblés les membres de « Foi et constitution », une Commission du Conseil œcuménique des Églises. Au cours de l'assemblée, la commission a examiné les résultats des études lancées à son initiative, ainsi que le modèle de sa propre reconstruction.

Il s'agit en particulier de projets en ecclésiologie, en morale ainsi que concernant les sources de l'autorité dans l'Église. Ce dernier a été proposé par le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, également co-modérateur du projet. Pendant la discussion qui a suivi, ce projet est ressorti comme le plus réussi parmi les différents projets de la commission ; il a reçu le soutien entier de ses membres. L'objectif du projet est de préparer un manuel basé sur les œuvres des premiers Pères de l'Église, destiné à être utilisé dans les différentes communautés chrétiennes, avant tout protestantes.

L'archimandrite Cyrille (Govorun), vice-président du Comité pédagogique, représentait le métropolite Hilarion.